

Petrer renueva la instalación eléctrica de Ferrusa con un presupuesto de 30.000 euros

03/10/2016



El paraje de Ferrusa cuenta desde esta misma semana con una nueva instalación eléctrica, preparada para soportar la actividad que habitualmente se viene realizando en este espacio natural de Petrer, con lo que mejorará de manera notable el funcionamiento de los aparatos eléctricos. Esta reforma, que ha tenido un presupuesto de 30.000 euros, ha consistido en la construcción de una caseta para alojar un nuevo cuadro general y se han reformado y añadido nuevas líneas de distribución y canalización por si hiciese falta una futura

ampliación.

Tal y como indicó la concejala de Medio Ambiente, Silvia Rodríguez, **con la anterior instalación eléctrica no se podía poner en uso parte de los electrodomésticos.** Mientras las infraestructuras en Ferrusa han ido creciendo y se han ido ampliando, además de reformarse la casa principal y las barbacoas, entre otras, **la instalación eléctrica seguía siendo la original** no podía cubrir la cantidad de servicios que en la actualidad se ofrecen por su baja potencia.